



保育園与那原ベアーズ II 8 月園だより

社会福祉法人

尚徳福祉会 保育園与那原ベアーズⅡ

本格的な夏が到来し、与那原ベアーズ2の園庭では、子どもたちが楽しそうな声が響きかせながら水遊びが盛り上がっている光景が見られます。また、園庭の芝生も背丈が伸び、周辺からバッタやコオロギが遊びに来る日が増えてきました。虫取り網と籠を用意したので、益々虫探しが盛り上がるのではないかと思っています。



【人事のお知らせ】: 2022 年 7 月より「〇〇〇保育士」が主任となりましたのでお知らせいたします。

8月15日より「○○○保育士」が入職します。

【保育参加ウィークの申し込み方法】:保育参加ウィークの申し込み方法変更のお知らせです。

現在クラス前に「申し込み表」を掲示していますが、今後は玄関に申し込み用紙を置きますので、記入後

担任へお渡しください。



12日(金) 【避難訓練(火災)】

16日(火)【保育参加ウィーク】

17日(水)【誕生会】

31日(水)【プール納め】

【玄関での体温測定方法が変わります】

体温測定後、名簿に体温を記入していただいていましたが、個人情報保護の観点から名簿を廃止します。今後は保育室に入る前に職員に体温をお伝えください。尚、測定器は今まで通り玄関に用意してありますのでご利用ください。

☆園長のひとり言☆

毎日の様に「熱中症警戒アラート」が発令され、職員は、 注意情報とにらめっこ!今の時間帯なら外に出ることが できるね!と少しでも子どもたちが外で体を動かして遊 べる様にと工夫をしています。

そして、朝夕の涼しい時間を利用して外遊びを楽しんでいる子どもたちですが、100名以上の子どもたちが朝夕の時間帯外で遊ぶとなると限界も!「もう帰るの?」「まだ「遊びたいな」と声をかけてくる子どもの姿も見られます。そこで、乳児クラス専用園庭を屋上に作ろうと職員が動き出し、準備の真っ最中です。日差しが強い沖縄県でも子どもたちが満足するまで屋外で遊べる環境が整いつつあります。

★職員研修を実施しました★

- ◆コロナ感染症を予防する為には、換気が重要とされています。しかし、窓を開けているだけで十分な換気ができているか確認するのは難しいですよね。そこで、二酸化炭素濃度測定器を導入します。二酸化酸素濃度の測定方法や喚起の目安などに関する職員研修を実施しました。
- ◆利用者の皆様に気持ちよく保育園に来ていただける様 に外部講師による「接遇研修」を実施しました。

☆園庭にミストを設置☆

園庭にミストを散水する設備を取り付けました。子どもたちは、空から水が降ってくるので大喜び!しばらく動かないで水が出てくる様子を見ているので、気が付くと洋服が濡れていることもあります。体調管理に気を付けながら過ごしたいと思っています。

☆8 月のイベントを紹介☆

8 月も子どもたちと一緒に楽しめるイベント盛りだくさん!きりん組・ぞう組は、スイカを購入してスイカ割を開催予定!幼児クラスは、乳児クラスを招待して夏祭りを計画中です。

また、与那原町内の小学校に勤務されている ALT の方が夏休み期間、保育園に遊びに来てくれます。

英語に触れる機会となればと思っています。

☆保護者の皆様にお願い☆

◆暑さ厳しい時期ですが、園舎内では過ごしやすい温度設定にしています。保護者の皆様におかれましては、送迎時のマスクの着用を引き続きよろしくお願いいたします。

